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Une petite gamine de 9 ans, innocente, ne pensant qu’à jouer
sur le trottoir avec son frère, enlevée par une ordure qui lui
montre  une  video  porno  avant  de  lui  crier  «  je  vais  te
baiser » et de baisser son pantalon.

Les flics sont arrivés in extremis, alertés par un chauffeur
de VTC ayant assisté à l’enlèvement et ayant suivi le monstre.

Ouf !Non, pas ouf !

La peur au ventre pour tous nos enfants, filles et garçons, de
zéro à 30 balais, parce qu’entre les pédophiles et tous ceux
qui ne supportent pas de voir une femme non voilée et habillée
légèrement sans la traiter de pute et la violer pour lui
apprendre à vivre, il y a du boulot… Il y a de quoi trembler
nuit et jour.

Parce que, tout de même, le violeur, pris sur le fait… est
libre.

Oui,  libre.  Il  attendra  tranquillement  son  procès,  avec
quelques passages chez le psy…
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[…]

Un homme de 42 ans, mis en examen pour avoir enlevé une petite
fille âgée de 9 ans avant de tenter de la violer, en août 2021
à  Épinay-sur-Seine,  a  été  remis  en  liberté  vendredi  2
septembre par la chambre de l’instruction de Paris rapporte Le
Parisien.

Son avocate, Me Sophie Rey Gascon, a plaidé pour sa remise en
liberté,  argumentant  sur  le  fait  que  son  client  est  en
capacité d’attendre la fin de l’enquête hors d’une cellule de
prison, avec un suivi psychologique.

Comme  c’est  attendrissant  :Durant  l’instruction,  le
quadragénaire a assuré qu’il a « beaucoup travaillé »sur lui-
même en prison, ajoutant que les groupes de parole et l’aide
des  psychologues  lui  ont  permis  «  de  reconnaître  »  ses
« torts ». « J’ai fait un écart dans ma vie mais je ne
recommencerai  plus  ».  «  Cet  homme  est  en  proie  à  des
mécanismes  primaires  qui  régissent  la  psychologie  d’un
prédateur  s’attaquant  à  une  petite  fille  »,  a  rappelé
l’accusation.

[…]

https://actu17.fr/justice/seine-saint-denis-mis-en-examen-pour
-avoir-enleve-et-tente-de-violer-une-fillette-lhomme-remis-en-
liberte.html

Sauf que…

Sauf que le quidam surveillait la gamine depuis des mois,
avait  pris  moult  photos  d’elle  sur  son  téléphone…  et  il
collectionne des photos pédophiles.

Sauf que le quidam, bien conseillé par son avocate qui se
soucie plus de sa réputation que de la sécurité de nos enfants
ou bien plus intelligent qu’on ne le croit, a bien compris
qu’il suffit de dire qu’on est suivi par un psy pour qu’on
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vous fasse confiance…

Combien  de  meurtriers  et/ou  violeurs   suivis  en  hôpital
psychiatrique récidivent à la première occasion ?

Comme si ces psy qui bossent toute leur vie dans cet univers
ne savaient pas ce qu’est une pulsion, ce qu’est une envie
irrépressible  pour  des  tarés,  des  obsédés  sexuels,  des
pédophiles  fous  ?  Comme  s’il  suffisait  d’aller  discuter
quelques fois avec un psy pour tout à coup ne plus regarder
les femmes ou les petites filles comme de victimes, savourant
le plaisir et sexuel et celui de faire mal, de faire du mal,
de contraindre. Peut-on vraiment soigner des pervers sexuels ?
Je n’y crois pas, sauf à les castrer à coups de médicaments.
Moi, pour être sûre, je prône la castration définitive des
violeurs d’enfants, même celle de ceux qui ont été empêchés
d’aller jusqu’au bout.

Autrement dit ce mec est un malade et la seule façon de le
guérir (en sus de le tuer, ce que n’importe quel parent digne
de ce nom espère forcément réussir un jour  – pas de « vous
n’aurez pas ma haine » sauf à être un parent qui ne mérite pas
ce nom ) c’est bien entendu de le castrer. Nos enfants ont
droit à une deuxième chance, ils ont le droit d’être sûrs de
ne pas tomber sur un dégénéré déjà identifié, jugé, repéré… et
en état de recommencer.


